

Neues Handykonzept an unserer Schule



Sehr geehrte Eltern,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir mit dem Beginn des neuen Schulhalbjahres eine handylose Lernumgebung einführen werden. Lange haben wir an dieser Regelung gearbeitet, um sicherzustellen, dass Ihre Kinder während des Schulalltags ungestört und mit voller Konzentration lernen können. Die unbeaufsichtigte Nutzung von Smartphones stellt für uns als Bildungseinrichtung eine zunehmende Herausforderung dar.

Warum ein Handyverbot?

Es ist uns wichtig zu betonen, dass wir Smartphones keineswegs verteufeln möchten. Im Gegenteil – diese Geräte sind ein fester Bestandteil unseres Lebens und des Lebens unserer Kinder. Umso wichtiger ist es, den jungen Menschen einen verantwortungsvollen Umgang mit modernen Medien zu vermitteln. Zukünftig wird es weiterhin Gelegenheiten für eine sinnvolle Nutzung geben.

Wir haben uns auf folgende Regelungen geeinigt:

- Handyverbot im Schulgebäude und auf dem gesamten Schulgelände:
Dieses Verbot gilt sowohl für das Lessing-Gymnasium als auch für die Gemeinschaftsschule.
- Abgabe der Handys:
Zu Beginn der ersten Stunde geben alle Schülerinnen und Schüler ihre Handys im Klassenraum oder Fachraum ab, wo sie sicher verwahrt werden.
Am Ende des Schultages erhalten die Kinder ihre Handys zurück.
- Konsequenzen bei Missachtung:
Bei Nichteinhaltung der Handyregeln müssen entsprechende Konsequenzen erwartet werden.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und freuen uns auf die erfolgreiche Umsetzung des neuen Handykonzepts. Gemeinsam möchten wir unseren Schülerinnen und Schülern die besten Voraussetzungen für konzentriertes und erfolgreiches Lernen bieten.

Mit freundlichen Grüßen,
Ihr Schulteam

